

LA COSMÉTÉUSE

Visit us at stand 506

Category: Cosmetics

Type: Laboratory



La Cosméteuse, depuis 2010, c'est pour les créateurs ou les jeunes marques :

- Un laboratoire de formulation à façon au service des entreprises préférant externaliser cette activité et confier leur R&D. Présent dans toutes les étapes scientifique et techniques de votre projet afin de concrétiser : la mise au point du cahier des charges, la formulation, la réglementation, les tests, la fabrication et le conditionnement ... L'équipe développe vos produits cosmétiques à votre image en proposant des formules originales et naturelles.
- Un centre de formations pro en cosmétique naturelle de 160H en présentiel au Lab'école et intra-entreprise.
- Une agence de conseils scientifiques/techniques/réglementaires.



La Cosméteuse, since 2010, is for creators or young brands:

- A custom formulation laboratory at the service of companies that prefer to outsource this activity and entrust their R&D. Present at all the scientific and technical stages of your project in order to achieve: the development of specifications, formulation, regulations, tests, manufacturing and packaging ... The team develops your cosmetic products in your image by proposing original and natural formulas.
- A professional training centre in natural cosmetics with 160 hours of classroom training at the Lab'école, and intra-company.
- A scientific/technical/regulatory consulting agency.



Adresse: 16 avenue du Château 94300 Vincennes (Métro 1/RER A)

Téléphone: 06 61 92 87 40

ccfc.lacosmeteuse@gmail.com

